



練習の成果を発揮して全国3位!!

▶ 鞍手ジュニアバレーボールクラブが好成績

8月9日から4日間にわたって開催された第42回全日本バレーボール小学生大会全国大会に出場し、3位の好成績を収めました。大会前の取材で目標と語っていた「全国制覇」には、あと一歩及びみせんでしたが、全国の強豪たちを相手に鞍手ジュニアバレーボールクラブの強さを見せることができました。

大会後のインタビューでは「悔しかったけど、楽しかった」と語るメンバーの皆さんは、これからの大舞台でも活躍してくれることでしょう。



地域への貢献が評価されました

▶ 令和4年度「エイジレス・ライフ実践事例」

西山 堅（弥生区）さん、嶋立輝行（室木区）さんがそろって内閣府より令和4年度「エイジレス・ライフ実践事例」を受章しました。

西山さんはお茶会や健康体操・脳トレーニング等の活動を通して「認知症になっても安心して暮らせる街・孤独な老人ゼロを目指した活動」、嶋立さんは遊びの場（郷土の自然を大切にしたい遊び場づくり）を通じての「地域の関わりを大切にする絆づくりや幅広い世代間交流」が評価されての表彰となりました。



町を守る防犯パトロール隊

▶ 埴岡昌秀さんが防犯栄誉金章を受章

埴岡昌秀（新北区）さんが、22年間にわたる交差点での見守りと声かけ活動が評価され、警察庁長官・全国防犯協会連合会会長連盟表彰で防犯栄誉金章を受章されました。

また、九州防犯協会連絡協議会会長・九州管区警察局長連盟表彰では、鞍手町青色防犯パトロール隊が行っている各小学校区計21台の青色回転灯装備車による地域の防犯パトロール活動が表彰されました。これからも町の安全安心な地域づくりにご協力をお願いします。



筑豊炭鉱の女性鉱員を題材に

▶ 「火を産んだ母たち」の一人芝居を上演

くらの明日を紡ぐ会が主催となり、京都の劇団「二人だけの劇場セザンヌ」主宰の遠藤久仁子さんが、一人芝居「火を産んだ母たち」を上演しました。「火を産んだ母たち」は劣悪な環境で働いた筑豊炭鉱の女性鉱員を題材にしています。10月1日、2日に行われた上演には100人を超える来場者が訪れました。

この上演は、町の公募型地域活性化事業の一環として行われています。



公民館まつりが大盛況

▶ 中央公民館で公民館まつりが開催

10月14日から16日にかけて、第31回公民館まつりが3年ぶりに開催されました。

公民館自主サークル等の皆さんの、日ごろの練習や研鑽の成果である、演技の発表や作品の展示がありました。

演技の部では、子どもたちが参加したフラダンスや、クラシックバレエがステージを盛り上げ、観客たちからは盛大な拍手が送られていました。



鞍手の美術品が大集結

▶ 町立体育館で鞍手美術展が開催

10月14日から16日に、第62回鞍手美術展が3年ぶりに開催されました。

美術協会会員・愛好者・小学生の作品等約1,000点が展示され、約1,400人の来場者は芸術の秋を存分に楽しみました。

美術協会の会長である岡崎町長は「3年前と比較して出品数が減ってしまっただけで、少しずつ以前の規模にしていきたい」と思いを語っていました。



町の魅力が詰まった1週間

▶ KBC 「ふるさと wish 鞍手町」

10月10日から16日にかけて、KBC（九州朝日放送）で町の飲食店や企業、住民の皆さんが特集されました。13日は、岡崎町長も芸人でギター侍の波多陽区さんと「和牛レストランふるの」でラジオ番組の生放送に参加され、収録中にお肉を食べた波多陽区さんは「これは絶品だ!!」と味を堪能し、笑顔になっていました。

町の魅力がたくさん詰まった、あっという間の1週間でした。撮影にご協力をいただいた皆さん、本当にありがとうございました。



白熱のドッジボール大会で全国3位

▶ チーム O.T.D.C が全日本選手権大会で躍動

10月2日に北九州市立総合体育館で開催された2022JDBA全日本選手権大会で、KURATE-G3の指導者やOBを中心としたチームO.T.D.C(旧原天)が第3位の成績を収めました。予選リーグでは前回の優勝チームに勝利するなど1位でトーナメントに進出、準決勝で優勝チームに敗れてしまいました。選手の皆さんは「練習の成果を発揮することができました。今後も優勝を目指し練習に励みます」と抱負を語ってくれました。一般のドッジボールは中学生以上の方が参加できます。



調査して捕まえた生物は？

▶ 剣南小5年生が六田川水生生物調査

10月12日、六田川の水生生物調査が行われました。この調査は、六田川をきれいで水害のない川にする会が中心となり、講師に洲上信好さん(遠賀川水辺館)を招いて毎年行っています。洲上さんからは、地域の皆さんの活動で少しずつ川がきれいになってきたという説明がありました。

今年の調査でも、50cmを超えるコイ等数多くの生物を確認することができました。興味をもった児童からは、この生き物の名前は何ですか、と質問が出ていました。



紙芝居で人権の心を育む

▶ 鞍手あゆみこども園で人権教室

10月20日、鞍手あゆみこども園で3歳から5歳児クラスの子どもを対象に人権教室が開かれました。人権擁護委員の皆さんによる紙芝居や人形劇を見た子どもたちは、仲間はずれやいじめをしたりする登場人物に対し、「そんなことしたらダメ!!」「一緒に遊んであげて」と声をあげていました。物語を楽しみながら人権の心を育むことができたようです。

人権擁護委員の皆さんは、日々、地域の中で人権侵害が起きないように見守り、人権を擁護していくためボランティアで活動をされています。



すくすく日記



ふじいのののちゃん 藤井乃々菜ちゃん

令和2年11月25日生まれ
乃々ちゃんお誕生日おめでとう。いつも可愛い笑顔で家族を癒してくれてありがとう!!おてんばで食いしん坊の乃々ちゃんが大好きだよ。(父 康友さん・母 奈緒さん・八尋)

お待ちしています

広報「すくすく日記」のコーナーでは、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。12月生まれは、11月10日(木)までに申し込みください。申し込みや問い合わせについては、役場政策推進課政策係 ☎(42)2111 (jouhou@town.kurate.lg.jp) までお願いします。また、右記のQRコードからもインターネット申し込みをすることができます。

